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Abstract (en)
The device (1) has a filling device (4) for filling a plastic container (10) with free-flowing medium, and a labeling device (6) arranged in a transport
direction of the container. A transport device (26) i.e. screw conveyor, is arranged between the filling and labeling devices for transporting the
container from the filling device to the labeling device. A drying device (8) is arranged along a transport path of the container between the filling and
labeling devices, where the drying device dries the container and loads the container with gaseous medium. An independent claim is also included
for a method for treating a container.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (1) zum Behandeln von Behältnissen, mit einer Fülleinrichtung (4), welche die Behältnisse (10) mit einem
fließfähigen Medium befüllt und mit einer in einer Transportrichtung der Behältnisse (10) stromabwärts bezüglich dieser Fülleinrichtung (4)
angeordneten Etikettiereinrichtung (6), welche eine Außenwandung der befüllten Behältnisse (10) mit Etiketten versieht, wobei zwischen der
Fülleinrichtung (4) und der Etikettiereinrichtung (6) ein Transporteinrichtung (12) vorgesehen ist, welche die Behältnisse von der Fülleinrichtung
(4) zu der Etikettiereinrichtung (6) transportiert und entlang des Transportpfades der Behältnisse (10) zwischen der Fülleinrichtung (4) und der
Etikettiereinrichtung (6) eine Trocknungseinrichtung (8) angeordnet ist, welche die Behältnisse trocknet und dabei insbesondere mit einem
gasförmigen Medium beaufschlagt.
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